
BASKETBALL BELGIUM 

Conseil d’administration du 4 décembre 2024 19h00 

EuroVolleyCenter Vilvoorde 

 
Présents :  
 

• Basketbal Vlaanderen vzw, administrateur, représentée par    
  Jan Van Lantschoot (représentant permanent),  Président 
                     Jan Gesquière 
 

• Association Wallonie-Bruxelles de Basketball asbl, administrateur, représentée par   :  
  Jean-Pierre Delchef (représentant permanent) 

  Pascal Henry 

• Kris Fels 

• Stefan Garaleas, secrétaire - général 
 
Excusé : Pierre Thomas 
 

 

1. Compétition 

1.1 Adaptations au livre de compétition 

Une réunion est prévue le 6 décembre 2024 à l'initiative du département compétition  pour discuter 

des adaptations du livre de compétition avec certains membres du CdA. 

1.2 Adaptations au règlement de licences 

Le CdA débat de la note, rédigée par le président de la commission de licences,  qui contient  des 

propositions d'ajustements au règlement sur les licences. 

M. Van Lantschoot transmettra les commentaires au président et au secrétaire du comité des 

licences. 

2. BNT 

2.1 Évaluations des BNT jeunes et des Belgian  Lions 

M. Obsomer, Van Camp et Stas se joignent à la réunion. 

M. Stas revient sur l'évaluation sportive des Belgian Lions, plus précisément sur les fenêtres de 

février, le stage de juin et la fenêtre de novembre. Les éléments à corriger sont discutés. Des 

questions sont posées sur les activités des U23, plus précisément sur la planification des activités, 

l'utilisation du budget et la communication avec les clubs. Par ailleurs, des questions se posent sur les 

initiatives visant à activer les 2 joueurs NBA chez les Lions. 

L'évaluation des campagnes estivales des sélections nationales jeunes est discutée, plus 

spécifiquement les résultats des sélections et les prestations des membres du staff. Les propositions 

des staffs pour 2025 sont attendue. Le CdA regrette le retard par rapport au calendrier proposé 

initialement tout en actant que les échéances des différents championnats d’Europe empêche une 

approche uniforme et demande au management de soumettre les propositions pour prise de 

décision d'ici la mi-janvier. 

 

 



 

2.1 Choix du partenaire vestimentaire pour les équipes nationales 

M. Obsomer explique la note mise à jour par lui-même et par M. Umans avec les informations 

nécessaires. Le CdA pose quelques questions afin de clarifier et leur demande d'accorder un dernier 

délai de quelques jours aux deux candidats finaux afin de pouvoir ensuite prendre une décision dans 

des délais très brefs et au plus tard le 18 décembre. 

2.2 Budget 2025 

Le CdA demande qu'un débat soit tenu à ce sujet à court terme et ce dès que quelques grandes 

lignes en matière de subventions seront connues, afin de déterminer le budget 2025. 

 

3. Juridique 
3.1 Dossier 3x3 

M. Van Lantschoot fait le point sur l'évolution de la procédure disciplinaire interne, d'une part, et sur 

la procédure devant le tribunal correctionnel d'autre part. 

4. BNXT 

4.1 Convention 

M. Garaleas fait le point sur les dernières discussions au niveau de la BNXT concernant les aspects 

liés à la convention. Le CdA souhaite également prendre les mesures nécessaires pour renouveler la 

convention avec PBL en ce qui concerne les aspects spécifiques belges, afin que les deux conventions 

puissent être conclues en même temps. M. Gesquière contactera M. Van de Keere à ce sujet. 

 

Prochaine réunion : 18 décembre, 19h00, Euro Volley Center 

 

Jan Van Lantschoot      Stefan Garaleas  

Président        Secrétaire-Général 


